

Unterhalts- und Umbauarbeiten ETH Chemiebauten, Zürich

Durch den Umzug der ETH Abteilung Chemie auf den Hönggerberg, wurden zwei grosse Gebäudekomplexe im Zentrum frei. Im Jahre 2006 konnten die frisch renovierten Gebäude durch die Abteilungen Umweltwissenschaften bezogen werden. Die sich laufenden Anpassungen im Bildungs- und Wissenschaftsbereich machen jedoch auch laufende Anpassungen an den Gebäuden unumgänglich. Zudem sind die einzelnen Professuren starken Veränderungen unterworfen und müssen laufend optimiert werden. So wurden beispielsweise verschiedene Klimazellen eingebaut, Schickstoffmodule und Gasanschlüsse nachgerüstet und Optimierungen für Versuche im Innern und auf den Dächern vorgenommen.

Die drei Gebäudetrakte werden von BKG Architekten seit 2006 laufend betreut. Der gesamte Bearbeitungsperimeter übersteigt gesamthaft 1'500 m² massiv. Da es sich aber um laufende Unterhaltsarbeiten handelt, sind die Teilprojekte kleiner. Nebenstehend ist ein Auszug einiger Teilprojekte.

Bauherrschaft: ETH Zürich
Bauzeit: 2007 bis heute
Baukosten: CHF. 20'000.- bis CHF. 1'500'000.-

Projekt: Laserlabor Prof. Norris
Bauzeit: 2011
Baukosten: CHF. 1'500'000.-
Fläche: 160m²

Projekt: Einbau Prof. Velicer
Bauzeit: 2012
Baukosten: CHF. 200'000.-
Fläche: 50m²

Projekt: Einrichtung Prof. Mc Neill
Bauzeit: 2013
Baukosten: CHF. 250'000.-
Fläche: 50m²

Projekt: Zusammenlegung Professuren
Bauzeit: 2013
Baukosten: CHF. 450'000.-
Fläche: 180m²

